

大仙市立太田中学校 令和3年8月25日 NO. 53

うららかに たくましく ~耕し 萌えたち みのらせ さきみだる~

昨日8月24日(水)に、26日(木)のコロナ 感染症拡大に伴う田沢湖駅伝競走大会に代わる駅伝 記録会(県営陸上競技場),27日(金)の大曲仙 北英語暗唱弁論大会の激励会を行いました。



【駅伝選手】

躬 煤賀航大 髙橋凌駕 藤澤淳弥 髙橋颯羽 本多塁斗 佐々木藍琉 髙橋青空 髙橋蒼冴 草彅大翔 大信田琉心 髙橋磨生 髙橋楓佑

昨年は,コロナウイルスの影響で,大会直前に中止 というとても残念で悔しい思いをしました。今年も駅 伝競走大会がなくなってしまうのではないかと不安 でしたが、会場は変更するものの大会を開催してくだ さると聞き、とてもうれしい気持ちです。

この夏,猛暑の中で仲間とともに練習を積んだ日々 は、チーム全員にとって貴重な経験となりました。試 走では保護者の方々にもとてもお世話になりました。 大会は無観客ということになってしまい,走りを見せ ることができないのがとても残念ですが,チームの目 標6位以内を目指し、一人一人が全力で走り、感謝の気 く持ちを伝えたいです。
... (藤澤淳弥)

黒澤由愛 鈴木来都 髙橋心優 松田琳華 佐々木那津子 田口由理香 湯野澤果林 石崎凪音 加藤つくし

チームとしては全県大会に出場すること,個人とし ては区間賞が目標です。チームは、一人一人が日々努ネ 力し合い、諦めない強い心をもつことができたと思い ます。個人では、目標タイムに向かって練習を積み重要 ねることができたと思います。また、キャプテンとして チームを引っ張ることができました。駅伝を通して、人 としても成長できたと感じています。

去年はコロナの影響で走ることができず,本当に悔 しい思いをしました。今年こそ田沢湖で応援ありの大く 会ができると信じていたのですが、それは叶いませんく でした。場所は雄和のトラック,そして無観客。本当に 悔しくてなりません。でも、この状況だからこそ、勇気 を与えられる走りを届けたいと思います。襷をつなぐ ことができなかった先輩たちの分も背負い,ここまで 支えてくださった保護者の皆さん,指導してくださっ た先生方に感謝の気持ちをもって走ります。無観客の 〈開催ですが応援よろしくお願いします。...(鈴木来都)、

【英語弁論者】

小松優奈 高階 冴

私たちの伝えたいことを英 | 語で話します。自分たちの言 葉ではない英語なので発音



タやイントネーションに苦戦しました。本番は聞く人は少 }しですが,一人でも多くの人に伝えられるようにがん} {ばります。応援よろしくお願いします。 (小松優奈)

結果が伴うことが一番うれしいのですが、まずは 練習したことを発揮し、自分自身の苦しさに負けな いようがんばってほしいと願っています。… 『克己』

先輩から受け継いだ想いを胸に

新人チーム初めての公式戦,大曲仙北秋季大会(新 人戦)が9月11日(土)~12日(日)に、野球 は9月20日(月)にも行われます。先輩から受け 継いだ熱い想いと太田Prideを胸に、暑い夏に鍛え、 身に付けた力と技と精神力を全力で発揮し、勝利を 目指して戦ってほしいと願っています。

「失敗と書いて成功と読む」 「考えることを放棄すると全てが幼稚になる」

元プロ野球監督 野村克也氏の言葉です。 試合に"ミス" は付きものと言われます。起こるで あろう "ミス"をどう捉え, どうカバーし, どう生 かすか, そして, 来年につなげるかも, この新人戦 のテーマの一つだと思います。野村氏の言葉も頭に, 心に留めて前向きに戦いに臨んでほしいものです。

抽選会は8月18日(水)に行われ、主な組合せ は次のようになりました。詳しくは学校、各部から と9/1付の全戸配布でお知らせいたします。

なお,新型コロナウイルス感染症拡大のため, 競技とも無観客で行われます。追って、各部から連絡しますが、ご理解の程よろしくお願いいたします。

〈野球〉 落合野球場, 西明寺中球場

1回戦 11日 対 中仙(落合野球場) 2回戦·準決勝 12日(西明寺中球場) 決勝 20日(落合野球場)

〈バレーボール〉 大仙市ふれあい体育館 予選11日 決勝トーナメント12日 対 仙北(敗れた場合 対 中仙)

〈ソフトテニス〉 大曲総合公園テニスコート 団体戦11日 個人戦12日 (男子団体予選) 平和 対 協和 (女子団体予選)

〈卓球〉 美郷町総合体育館リリオス

西仙北 南外

男子団体戦11日午前 対 角館 個人戦 男子12日午前 女子12日午後